

Streetwork der Stadt Neutraubling

Alkoholprävention vor Ort

Zielgruppe: Kinder und Jugendliche der Stadt Neutraubling und des Landkreises Regensburg

Projekt: Anti-Alkohol-Rap / CD

Die Projektgruppe bestand aus nicht organisierten Jugendlichen unterschiedlicher Nationalitäten im Alter von 16 bis 20 Jahren. Die Jugendlichen setzten sich zum Ziel das Thema Alkohol über das Medium Musik mit einem Rap darzustellen. Die Musik und der Text zu diesem Rap ist in gemeinsamer Arbeit aller daran Beteiligten erstellt worden. Ihre eigenen Erfahrungen im Umgang mit Alkohol haben die Jugendlichen bei der Textgestaltung miteinfließen lassen. Außerdem war es Ihnen sehr wichtig, dass dieser Song nicht nur in deutscher, sondern auch in russischer und türkischer Sprache als CD aufgenommen wurde, um eine möglichst breite Zuhörerschaft zu erreichen.

Alle Neutraublinger Sekundarschulen haben bereits im Vorfeld ihr Interesse bekundet und wollen bei diversen Schulveranstaltungen und zur Präventionsarbeit diesen Anti-Alkohol-Rap miteinfließen lassen.

Durch die Vernetzung der verschiedenen Institutionen und Einrichtungen innerhalb der Stadt Neutraubling soll diese CD mit dem Anti-Alkohol-Rap auch bei öffentlichen Veranstaltungen, wie zum Beispiel Bürgerfest, Verwendung finden.